

La OMS advierte que el coronavirus mató al 10% de la población mundial

Image not found or type unknown



OMS

Naciones Unidas, 5 oct (RHC) El director ejecutivo del Programa de Emergencias Sanitarias de la Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtió que uno de cada 10 personas ya contrajeron el coronavirus.

De hecho Michael Ryan, quien aclaró que las cifras varían de zonas urbanas a rurales, entre países y diferentes grupos, asegura que "la gran mayoría del mundo permanece en riesgo".

"Nuestras mejores estimaciones actuales nos dicen que cerca del 10% de la población global puede haber sido infectada por el virus", detalló durante una sesión especial de los 34 miembros de la junta ejecutiva de la OMS centrada en el covid-19. En ese marco, sostuvo que, aunque la pandemia continúa su evolución, existen herramientas para frenar la transmisión y salvar vidas. "Muchas muertes se han evitado y muchas más vidas pueden ser protegidas", indicó.

La cifra revelada por Ryan implica unos 760 millones de personas, teniendo en cuenta una población global de 7 600 millones, lo que multiplica por más de 20 el número de contagios registrado de manera oficial, ya que tanto la OMS como la Universidad Johns Hopkins hacen referencia a unos 35 millones.

Ryan también manifestó que el mundo se encamina hacia un "período difícil", ya que "la enfermedad continúa propagándose" y "está en aumento en muchas partes".

Esta advertencia llega días después de que el propio Ryan afirmara que el coronavirus podría llegar a cobrarse 2 millones de vidas, por lo que se preguntó: "¿Estamos preparados para hacer lo que sea necesario para evitar ese número?". En respuesta, aseguró que a menos de que se haga "todo", ese número no es "solo imaginable, sino que lamentable y tristemente, muy probable".

Fuente: Rusia Today

La OMS advierte que el coronavirus mató al 10% de la población mundial

Naciones Unidas, 5 oct (RHC) El director ejecutivo del Programa de Emergencias Sanitarias de la Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtió que uno de cada 10 personas ya contrajeron el coronavirus.

De hecho Michael Ryan, quien aclaró que las cifras varían de zonas urbanas a rurales, entre países y diferentes grupos, asegura que "la gran mayoría del mundo permanece en riesgo".

"Nuestras mejores estimaciones actuales nos dicen que cerca del 10% de la población global puede haber sido infectada por el virus", detalló durante una sesión especial de los 34 miembros de la junta ejecutiva de la OMS centrada en el covid-19. En ese marco, sostuvo que, aunque la pandemia continúa su evolución, existen herramientas para frenar la transmisión y salvar vidas. "Muchas muertes se han evitado y muchas más vidas pueden ser protegidas", indicó.

La cifra revelada por Ryan implica unos 760 millones de personas, teniendo en cuenta una población global de 7 600 millones, lo que multiplica por más de 20 el número de contagios registrado de manera oficial, ya que tanto la OMS como la Universidad Johns Hopkins hacen referencia a unos 35 millones.

Ryan también manifestó que el mundo se encamina hacia un "período difícil", ya que "la enfermedad continúa propagándose" y "está en aumento en muchas partes".

Esta advertencia llega días después de que el propio Ryan afirmara que el coronavirus podría llegar a cobrarse 2 millones de vidas, por lo que se preguntó: "¿Estamos preparados para hacer lo que sea necesario para evitar ese número?". En respuesta, aseguró que a menos de que se haga "todo", ese número no es "solo imaginable, sino que lamentable y tristemente, muy probable".

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235945-la-oms-advierte-que-el-coronavirus-matara-10-de-la-poblacion-mundial>



Radio Habana Cuba